



Abraham Paling Tajam di Eropa

ROMA (IM) - Tammy Abraham menjadi penentu kelulusan AS Roma ke final Europa Conference League. Penyerang 24 tahun itu juga menjadi striker Inggris paling tajam di Eropa musim ini.

Ia mencetak gol tunggal kemenangan Roma atas Leicester City pada leg kedua semifinal yang berlangsung di Olimpico, Jumat (6/5) dinihari WIB. Sundulannya di menit ke-11 berhasil menaklukkan kiper nasional Denmark, Kasper Schmeichel.

Hasil tersebut sudah cukup mengantarkan Giallorossi ke partai puncak lewat agregat 2-1, usai bermain imbang 1-1 di leg pertama. Namun bagi Abraham, gol tersebut membuat catatannya semakin oke di musim ini.

Hingga kini, Abraham sudah mencetak 25 gol di seluruh ajang musim ini bersama Roma, 15 di antaranya ia bukukan di Serie A. ESPN mencatat jumlah tersebut lebih banyak dari striker Inggris manapun yang bermain di lima liga top Eropa.

Harry Kane, yang merupakan bomber utama sekaligus kapten Timnas Inggris baru mencetak 23 gol

di musim ini, 13 di Premier League. Pemain 28 tahun itu sempat menjalani start yang buruk musim ini, imbas dari masalah pribadi dan penampilan tim.

Para penyerang Inggris lainnya juga tak bisa mencetak gol sebanyak itu. Raheem Sterling baru mencetak 14 gol musim ini, sedangkan Bukayo Saka punya 12 gol. Marcus Rashford dan Jadon Sancho masing-masing baru mengoleksi 5 gol sejauh ini.

Jika ia bisa menjaga konsistensi hingga akhir tahun, Abraham tentu punya peluang berangkat bersama Timnas Inggris ke Piala Dunia 2022 di Qatar. Namun yang jelas, ia tak boleh berpuas diri, terlebih Kane masih bisa menyalipnya di akhir musim. ● vdp



TAMMY ABRAHAM
Pemain AS Roma

Greysia Polii Dukung Tim Uber

BANGKOK (IM) - Greysia Polii memberikan suntikan semangat kepada para juniornya yang akan turun di Piala Uber 2022. Bahkan ia datang ke tempat latihan dan menyempatkan diri latihan bersama.

Greysia sendiri tak masuk dalam susunan pemain yang terdaftar di PSSI ke Piala Uber. Tim yang berangkat kali ini diisi oleh para pemain muda.

Meski tak ikut bertanding, Greysia masih bisa melihat persiapan para juniornya yang tengah berlatih di Gedung Serbaguna Kantor Sekretaris Tetap Departemen Pertahanan Sri Aman, Bangkok, Kamis (5/5).

Kebetulan, Greysia juga harus menghadiri sidang Federasi Bulutangkis Dunia (BWF) selaku Ketua Komisi Atlet, yang pelaksanaannya digelar di Thailand.

Sontak kehadiran peraih medali emas Olimpiade 2020 Tokyo itu pun mengejutkan tim putri. "Saya hadir untuk menyemangati adik-adik saya

ini. Mereka perlu tambahan motivasi untuk menghadapi Piala Uber yang tidak enteng perjuangannya," kata Greysia dalam pernyataan rilis PBSI.

Tak hanya menyemangati dari pinggir lapangan, Greysia juga ikut bermain bulutangkis di sana. Pertama dia berpasangan dengan Melani Mamahit dan berlatih tanding melawan Nita Violina Marwah dan Tryola Nadia.

Seusai rehat, Greysia gantian berpasangan dengan Nita. Duet kapten tim Uber 2020 dan Uber 2022 itu berlatih tanding menghadapi Tryola dan Melani. Kemudian, Greysia/Nita berganti melawan Febrina Dwipuji Kusuma/Amalia Cahya Pratiwi.

Sementara itu, Nita mengaku senang dengan kehadiran seniorinya di Pelatnas tersebut. "Terima kasih untuk Kak Greys yang mau hadir dan membimbing kami. Meski sebentar, ini sudah membantu menambah semangat kami," ujar Nita. ● vit



GREYSIA POLII
Rebututangkis Indonesia



Sadio Mane (kanan) dan Pierre-Emile Aubameyang bakal bertemu lagi di laga Liverpool kontra Tottenham Hotspur.

Liverpool Ditantang Tottenham Hotspur

Liverpool punya peluang untuk meraih quadruple musim ini. Sebelumnya, Liverpool sudah meraih trofi Piala Liga Inggris.

LIVERPOOL (IM) - Liga Inggris menyajikan laga bigmatch mempertemukan Liverpool kontra Tottenham Hotspur, yang berlangsung di Anfield, Minggu (8/5) dinihari WIB. The Reds berambisi merebut tiga poin untuk menjaga peluang meraih juara liga dan Spurs juga mau menang demi tiket ke Liga Champions. Liverpool unggul secara head-to-head, dengan 29 kemenangan berbanding 14 Tottenham Hotspur, dari 59 pertemuan mereka di Liga Premier.

Jelang laga nanti, Liverpool punya modal positif usai melenggang ke babak final Liga Champions, dengan menyingkirkan Villarreal, Rabu (4/5) dinihari WIB. Di babak puncak, Sadio Mane dan kawan-kawan akan menghadapi Real Madrid, pada 29 Mei dinihari WIB. Hanya saja, di laga melawan

Spurs, yang patut dipertanyakan terkait kebugaran pemain Liverpool.

Manajer Juergen Klopp sendiri menegaskan bahwa timnya tidak ingin tergelincir demi menjaga peluang juara musim ini. Pasalnya, mereka terpaat satu angka dengan pemuncak klasemen sementara, Manchester City yang memiliki nilai 83.

"Semua laga sisa sangat penting bagi kami. Meraih 3 poin di setiap laga merupakan keharusan bagi kami. Tetapi Tottenham merupakan tim kuat, sehingga tidak boleh diremehkan. Jadi laga nanti pasti sulit, tetapi para pemain sudah siap untuk itu," kata Klopp di situs klub.

Liverpool sendiri punya peluang untuk meraih quadruple pada musim ini. Sebelumnya, Liverpool sudah

meraih trofi Piala Liga Inggris. Jadi, The Reds tinggal mengumpulkan tiga lagi, yaitu Piala FA, Liga Inggris dan Liga Champions.

Meski begitu, Klopp, tentu misi meraih quadruple tidak akan mudah dilakukan. Oleh sebab itu, Klopp tidak mau sesumbar. "Anda sekalian dapat berkata apa saja. Akan tetapi, bukan berarti peluang untuk melakukannya makin terbuka. Saya hanya memikirkan setiap laga yang kami hadapi. Itu jauh lebih penting," kata Klopp.

Pemain Liverpool Mohamed Salah menegaskan, dirinya siap membantu Liverpool menyapu bersih semua gelar musim ini atau meraih quadruple usai melaju ke final Liga Champions.

"Kami semakin dekat dengan semua gelar itu (Quadruple), jadi kenapa tidak dicoba? Kami bermain luar biasa di fase grup Liga Champions. Dari situ, saya yakin kami bakal juara Liga Champions musim ini," ujar Salah kepada BT Sport.

Terkait laga melawan Tottenham Hotspur, ia mengatakan, kedua tim sama-sama punya peluang untuk menang. "Laga itu pasti sengit, karena Spurs adalah tim yang kuat, memiliki sejumlah pemain yang hebat. Tapi kami tentu berjuang untuk meraih mimpi kami menjadi juara di akhir musim. Maka, semua laga harus kami menangkan, termasuk saat melawan Spurs," ujar Salah.

Sementara manajer Tottenham, Antonio Conte menilai laga nanti bakal berjalan sulit untuk timnya. Pasalnya The Lilywhites sadar bahwa misi meraih kemenangan tidak akan mudah. Liverpool punya ketenangan dan bermain sangat menyeram.

"Sangat sulit bermain melawan Liverpool, mereka dalam performa yang sangat bagus. Saya menyaksikan (semifinal Liga Champions melawan) Villarreal dan ketenangannya luar biasa. Mereka kuat, salah satu yang terbaik di dunia. Pada saat yang sama itu akan menjadi pertandingan yang bagus untuk kami," kata Conte, dikutip dari Irish Times.

Conte mengaku lebih memilih berhadapan dengan lawan yang menyeram daripada bertahan. Manchester City bahkan sempat ditumbangkan dengan setelah main sangat menyeram.

"Setiap kali Anda melawan tim-top top ini, penting ada keinginan besar untuk menemukan cara menghentikan mereka. Melawan Manchester City itu terjadi dua kali dan melawan Liverpool kami bermain imbang di kandang. Yang pasti saya pikir lebih baik ketika Anda berduel dengan tim-tim ini daripada ketika kami menemukan tim yang sangat dalam dengan tidak banyak menguasai bola," tegasnya.

Jadwal laga lainnya adalah Brentford vs Southampton, Burnley vs Aston Villa, Chelsea vs Wolves, Crystal Palace vs Watford, Brighton vs Manchester United, Norwich vs West Ham, Leicester City vs Everton, Arsenal vs Leeds United dan Manchester City vs Newcastle United. ● vit

Araujo Yakin Barca Akan Bangkit

BARCELONA (IM) - Ronald Araujo optimis Barcelona bakal menjalani musim yang lebih baik di musim depan. Ia yakin El Barca bakal terus menanjak di bawah bimbingan Xavi Hernandez.

Penampilan Barcelona membaik sejak Xavi mengambil alih kursi pelatih November lalu. Meski demikian, hal itu tak cukup untuk mengantarkan El Barca meraih trofi di musim ini. Tapi melihat perkembangan Barcelona di bawah Xavi, Araujo yakin hasil lebih baik bakal hadir di musim depan. Dikutip dari Opta, Xavi mencatatkan 18 kemenangan delapan hasil imbang dan hanya tujuh kali kalah sejak membesut Barcelona.

Barcelona juga mampu menang meyakinkan melawan tim-tim besar seperti membantai Real Madrid 4-0 di El Clasico lalu menang dengan skor 4-2 atas Atletico Madrid dan Napoli. Torehan yang jelas cukup menjanjikan. Hal inilah yang membuat Araujo yakin dengan performa timnya. "Kami memainkan per-

tandingan hebat melawan Madrid, di Napoli, dan Atletico. Di situlah kami akan melakukan lebih banyak lagi. Memang benar bahwa pada akhirnya kami tidak bisa memenangkan gelar, tetapi kami harus rendah hati dan banyak percaya pada pekerjaan yang sedang dilakukan. Saya yakin musim depan akan menjadi musim yang hebat," ujar Ronald Araujo dikutip dari Mundo Deportivo.

Barcelona juga tengah membangun tim masa depan bersama Xavi dengan mengandalkan beberapa pemain muda seperti Gavi, Pedri, Ansu Fati, serta Araujo sendiri. "Tim telah berkembang, terasa kuat dan kami belajar banyak. Xavi telah kembali

dan mengembalikan filosofi Barca yang telah hilang dalam beberapa tahun terakhir. Itu sangat penting," ujar Araujo.

Keseriusan Blaugrana dalam membangun tim masa depan diperlihatkan dengan usaha mereka memagari para bintang mudanya dengan kontrak baru. Araujo baru saja dicanjarkan kontrak baru hingga 2026. ● vdp



RONALD ARAUJO
Pemain Barcelona

Masa Depan Mbappe Terus Disorot

PARIS (IM) - Kylian Mbappe dilaporkan telah setuju memperpanjang kontraknya dengan Paris Saint-Germain. Namun, ibu Mbappe, Fayza Lamary, membantah hal itu.

Bintang muda Prancis itu memang sedang mendapat sorotan terkait masa depannya bersama PSG. Kontrak Mbappe akan habis pada musim panas nanti, yang membuat dia santer dihubungkan dengan kepindahan ke Real Madrid.

Sejauh ini PSG diyakini tengah berusaha keras untuk meyakinkan Mbappe agar mau bertahan. PSG bahkan mengiming-imingi selangit yang konon menyentuh 100 juta Euro per tahun.

Media Prancis Le Parisien baru-baru ini mengabarkan bahwa PSG dan Mbappe akhirnya menjalin kesepakatan. Mbappe disebut setuju menekan kontrak baru berdurasi dua tahun, atau sampai 2024.

Sang ibu, Fayza Lamary langsung merespons pemberitaan itu melalui media sosial. "Tidak ada kesepakatan dengan Paris Saint-Germain (atau dengan klub lain)," tulis dia di

Twitter.

Namun dia mengaku negosiasi terus dilakukan. "Pembahasan seputar masa depan Kylian masih terus dilakukan di dalam suasana yang sangat tenang yang memungkinkan dia agar membuat pilihan terbaik, dengan menghormati semua pihak," ujarnya.

Pesepakbola berusia 23 tahun itu sempat mengajukan permintaan kepada PSG agar dijual di musim panas, namun ditolak. Meski gagal pergi, Mbappe tetap menunjukkan penampilan ciamik usai mengemas 35 gol dan 23 assist dalam 43 penampilan di seluruh kompetisi.

Mbappe diyakini akan menunggu sampai musim ini berakhir sebelum membuat keputusan akan masa depannya. PSG tinggal memiliki tiga pertandingan tersisa, dimulai pada akhir pekan ini melawan Troyes, lalu Montpellier (15/5), dan Metz (22/5). ● vdp



KYLIAN MBAPPE
Pemain PSG

J.A.M.U. No. 01020080075

RASA STRAWBERI

LARUTAN PENYEGAR
CAP BADAK

Riki Rino

RASA JAMBU

LARUTAN PENYEGAR
CAP BADAK

Riki Rino

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board®
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com